

## VALORACIÓN DE PROGRESO

En la valoración de progreso de este grupo de trabajo encontramos claramente los siguientes logros que queremos destacar en conjunto:

- uniendo esfuerzos, hemos logrado a partir del trabajo individual, ampliar estrategias de estudio que hemos podido practicar en clase con los alumnos, obteniendo en general buenos resultados.
- crear un banco de unidades didácticas con metodologías específicas para distintas especialidades del conservatorio, destinado a Enseñanzas Básicas.
- hemos cumplido el objetivo de subir los documentos acordados y listos para su uso relativos al primer trimestre, y estamos en proceso de cumplir este objetivo de nuevo en el segundo.
- conocer metodologías diferentes a las de nuestro uso habitual, lo que contribuye a enriquecernos como docentes.
- mejorar los resultados en alumnos con alguna necesidad de apoyo educativo, a partir de técnicas procedimentales que no habían usado antes.
- comprobar que en la diversidad y en la flexibilidad de nuestra metodología, está la clave para lograr una enseñanza individualizada y que responda a los distintos perfiles del alumnado, incluso para la clase colectiva.

No obstante, nos hemos encontrado con varios obstáculos que también queremos reflejar:

- Dificultades:

- Es un campo muy amplio el que queremos abarcar, por lo que nos cuesta mucho acotar el trabajo para poder darle forma y hacerlo factible.
- Se nos echa el tiempo encima con los plazos de entrega. Me consta que todos aplicamos nuestros apuntes en el aula con los alumnos que necesitan refuerzo, incluso con los que no lo necesitan pero les puede beneficiar en cuanto a su desarrollo como músicos. Pero como queremos reflejar bien todos los detalles, es un trabajo muy laborioso y que necesita tiempo. Hemos acordado que intentaremos organizarnos mejor para el futuro.
- La biblioteca con Google drive. No encontramos la manera de divulgar la carpeta de Google hacia los compañeros del claustro. Acordamos investigarlo porque debe haber alguna manera de compartir la carpeta a través de aceptar alguna solicitud, en lugar de andar enviando invitaciones una por una al resto de compañeros.

Esperamos solucionar este punto pronto, para que podamos seguir compartiendo estrategias metodológicas, y lo que es más importante, poniéndolas en práctica.